

ARGENTINA Debate ambiental por los gases de las vacas **P23**

CINE Donald Sutherland recibe el premio de San Sebastián **P27**

FÚTBOL El 'caso Griezmann' se salda con 300 euros de multa **P32**

La Casa Blanca intentó ocultar la llamada de Trump a Zelenski

El confidente describe las presiones para que Ucrania investigara a Biden

PABLO GUIMÓN, **Washington**
La carrera hacia el *impeachment* contra Donald Trump cobró ayer nuevo impulso con la publicación del informe del denunciante que ha puesto en marcha el caso. En

JULIO BORGES
Líder opositor venezolano
"Una victoria con mal manejo de las expectativas es un revés"

JAVIER LAFUENTE, **Nueva York**
El expresidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, Julio Borges, nombrado ahora representante de Relaciones Exteriores de la oposición que desafía el régimen de Nicolás Maduro, liderada por Juan Guaidó, reconoce que el movimiento no ha sabido gestionar bien las expectativas de los ciudadanos venezolanos. "Una victoria con mal manejo de las expectativas es un revés", lamenta en entrevista con EL PAÍS. Sin embargo, asegura que "los triunfos de este año superan exponencialmente a los errores". **PÁGINA 7**

su escrito, la fuente señala que a lo largo de cuatro meses recibió datos de más de media docena de funcionarios que describen un intento del mandatario de presionar a Ucrania para que investigue al candidato demócrata Joe Biden. El informe denuncia además el intento de miembros de la Casa Blanca de ocultar los registros de una polémica llamada telefónica entre Trump y su homólogo ucranio, Volodimir Zelenski. En la misma, días después de ordenar la congelación de un paquete de ayuda militar a Ucrania, Trump pedía a Zelenski que investigara a su rival demócrata Joe Biden, y a su hijo Hunter.

La identidad del denunciante no se revela en el documento desclasificado, pero *The New York Times* asegura que se trata de una agente de la CIA que fue destinado a la Casa Blanca antes de regresar a la agencia. **PÁGINAS 2 Y 3**

El mandatario intenta cerrar las filas de su partido ante las críticas internas

El FMI advierte a Argentina de que "deberá esperar" por la ayuda

E. GONZÁLEZ, **Buenos Aires**
El Fondo Monetario Internacional, que prestó 57.000 millones de dólares a Argentina el pasado año, ha decidido suspender su programa financiero con el país. El director interino del Fondo, David Lipton, declaró el miércoles que la institución "trabaja para una eventual reanudación de algún tipo de relación financiera (...) que tal vez deba esperar un tiempo". **PÁGINA 5**



Congresistas mexicanos ayer con imágenes de los 43 desaparecidos en 2014. / H. R. (REUTERS)

La justicia cita al exfiscal de México por el 'caso Iguala'

El Gobierno presenta un informe sobre la investigación en el quinto aniversario de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa

ELÍAS CAMHAJI, **México**
Cuando se cumplen cinco años de la desaparición de 43 estudiantes de Ayotzinapa que iban en varios autobuses para participar en una protesta, los familiares siguen sin respuestas. El Gobierno de Andrés Manuel López Obrador

presentó ayer un informe sobre el estado de la investigación actual, que está revisando la realizada por el Ejecutivo anterior por irregularidades detectadas en el proceso. El fiscal especial del caso, Omar Gómez, informó de que la próxima semana cita-

rán al exfiscal general, Jesús Murillo Karam, entre otros exfuncionarios, que participaron en las pesquisas del *caso Iguala*. Las autoridades han ofrecido recompensas por nuevas pistas y por el paradero de un sospechoso: Alejandro Tenascalco Mejía. **PÁGINA 4**



El Estado es el segundo de México en permitir la interrupción del embarazo

Oaxaca avanza en el camino del aborto

ELENA REINA, **México**
La Marea Verde, el movimiento que iniciaron las argentinas para exigir el aborto legal en su país, ya tiene su reflejo mexicano: el miércoles el Congreso de Oaxaca aprobó la despenalización del aborto —24 diputados de 41—. El Estado se convierte así en el segundo, tras la capital, en permitir

la interrupción hasta las 12 semanas de gestación. Más de 9.000 mujeres se someten a un aborto clandestino en Oaxaca cada año, según las diputadas de Morena, y 20 han sido encarceladas por este delito desde 2016. "No conseguimos detener el aborto si lo prohibimos, señorías", clamaban antes de votar. **PÁGINA 22**